

Pressemitteilung vom 01.02.2021

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071/ 101 - 2126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Gewaltfreie Kommunikation an der Grund- und Mittelschule Haag

**Sparkasse Altötting-Mühldorf und Sparkasse Wasserburg unterstützen zusammen
das Präventionsprojekt mit einer Spende in Höhe von 1.000,00 Euro.**

Der amerikanische Psychologe Marshall Rosenberg hat das Konzept der Gewaltfreien Kommunikation entwickelt. Zwei Handpuppen, eine Giraffe und ein Wolf, sind die Symbole der gewaltfreien Kommunikation. Während die Giraffe empathisch und wertschätzend kommuniziert zeigt der Wolf abwertendes und angreifendes Verhalten. Mit den Handpuppen werden den Schülerinnen und Schülern Methoden zur Verbesserung des zwischenmenschlichen Miteinanders aufgezeigt. Mit jeweils 500,00 Euro unterstützen die beiden regionalen Sparkassen gerne das Präventionsprojekt. Bei der Übergabe der Spendenschecks zeigte Elvira Maier-Preuschl, Lehrerin und Initiatorin des Projektes den beiden Geschäftsstellenleitern der örtlichen Sparkassen die Handpuppen.



Foto v.l.: Helmut Schuster, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Haag der Sparkasse Wasserburg, Elvira Maier-Preuschl, Lehrerin Grund- und Mittelschule Haag und Sigmund Heilmaier, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Haag der Sparkasse Altötting-Mühldorf.